
Protokoll der Mitgliederversammlung 2015 des
Fördervereins der Astrid Lindgren Grundschule 

Heiligenfelde

Tag: 24.11.2015
Beginn: 20.00 Uhr
Ort: Lehrerzimmer der Schule

Die Versammlung wird geleitet von der 1. kommissarischen Vorsitzenden Kris Peperkorn.
Es sind 9 Mitglieder anwesend. Die Anwesenheitsliste ist anliegend beigefügt.
Protokollführerin: Tanja Grotelüschen

TOP 1 Begrüßung

Kris Peperkorn eröffnet die Mitgliederversammlung mit einer kurzen Begrüßung und stellt 
fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde. Somit ist die 
Beschlussfähigkeit gegeben.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls aus dem Vorjahr

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.10.2014 lag aus und wird einstimmig 
genehmigt.

TOP 3 Bericht des Vorstandes

Kris Peperkorn informiert über folgende Ereignisse und Veranstaltungen des vergangenen 
Jahres. Diese vier Veranstaltungen sollen in 2016 ebenfalls stattfinden.

März 2015: Erste Kleiderbörse, die gemeinsam mit der Kinderturnsparte vom SV 
Heiligenfelde organisiert wurde. Gewinn ca. € 400 je Sparte.
September 2015: Auf der Einschulung veranstaltete der Förderverein einen 
Ballonwettflugbewerb. Nachteilig ist der hohe Heliumpreis. Für 2016 soll bei den 
Ballonfahrern angefragt werden, ob der Verein für die Grundschule Helium spenden würde.
Oktober 2015: Zweite Kleiderbörse, die erneut gemeinsam mit der Kinderturnsparte vom SV 
Heiligenfelde organisiert wurde. Gewinn wieder ca. € 400 je Sparte.
November 2015: Lichterfest in der Grundschule. Die Lehrerinnen organisieren schöne 
Bastelaktionen. Der Förderverein übernimmt die Verpflegung (Waffeln, Muffins, Bockwurst 
und Getränke). Gewinn ca. € 500.

Kris Peperkorn berichtet, dass der Förderverein allein über den Bildungsspender.de rund € 
200 in 2015 (Stand: 24.11.2015) eingenommen hat. 



In 2015 wurden bisher zwei Voltipferde aus Holz angeschafft. Zurzeit werden über die 
Lehrkräfte noch vier Holzkalender für die 3. und 4. Klassen sowie 60 Jongliertücher für den 
Sportunterricht bestellt. Weitere Anregungen können gern aus dem Kollegium und/oder 
Schülerbeirat kommen, da ein Grundgedanke des Fördervereins ist, das eingenommene 
Geld im selben Schuljahr entsprechend zu verausgaben.

TOP 4 Kassenbericht

Die Kassenführerin Janine Harries berichtet, dass die Mitgliederzahl ungefähr gleich 
geblieben ist. Die Einnahmen erfolgten aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden. Der 
Kassenstand am 24.11.2015 beträgt € 2.113,81.

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüferinnen Katrin Teske und Ulrike Templin haben die Kasse geprüft und eine 
ordnungsgemäße und ordentliche Buchführung bestätigt. Beanstandungen gibt es keine. 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt und einstimmig angenommen.

TOP 7 Neuwahl des 1. und 2. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende Carsten Hartje hat sein Amt am Ende des Schuljahres 2014/2015 
niedergelegt. Seit dem führt die 2. Vorsitzende Kris Peperkorn das Amt der 1. Vorsitzenden 
kommissarisch.

Neuwahlen:
Erste Vorsitzende: Kris Peperkorn wird einstimmig gewählt.
Zweite Vorsitzende: Tanja Nicoley wird einstimmig gewählt.

TOP 8 Neuwahl eines Kassenprüfers

Katrin Teske kann nach mehrjähriger Tätigkeit das Amt nicht länger ausführen. Ulrike 
Templin bleibt ein weiteres Jahr im Amt der Kassenprüferin.
Sandra Schröder wird in Abwesenheit einstimmig zur 2. Kassenprüferin gewählt.

TOP 9 Anträge / Verschiedenes

Es liegen keine Anträge vor.

Wolfgang Schmidt berichtet, dass der Sportplatz an der Schule von Flüchtlingen in Form von 
gemeinnütziger Tätigkeit (Ein-Euro-Job) gepflegt werden soll. Hierfür kommen zwei Männer 
aus der Gruppe der Flüchtlinge in Frage. Gegebenenfalls könnte überlegt werden, ob die 



Kosten vom Förderverein übernommen werden. 
Zweiter Vorschlag von der Schulleitung ist, dass der  Förderverein die Instandhaltung des 
Schriftzuges der Schule übernimmt. Der Vorstand des Fördervereins gibt zu bedenken, dass 
die Grundschüler hier keinen direkten Nutzen haben.
Ulrike Templin schlägt aufgrund des guten Kassenstands vor, das Geld in neue PCs oder ein 
Whiteboard zu investieren.
Wolfgang Schmidt gibt zu bedenken, dass neueste Kenntnisse ergeben haben, dass die 
Kinder mittels PC schlechter lernen. Desweiteren teilt Herr Schmidt mit, dass ein mobiles 
Whiteboard rund € 5.000 kosten würde.
Ein weiterer Vorschlag von Ulrike Templin ist ein WeyKick für die Pausenhalle. Hier handelt 
es sich um ein Tischfussballspiel / Magnetfussball für 2-4 Spieler. Kostenpunkt ca. € 250.

Für weitere Anschaffungen sollen auch die pädagogischen Mitarbeiter der 
Betreuungsstunden befragt werden.

Kris Peperkorn regt an, die getätigten Anschaffungen auf der Homepage zu dokumentieren. 
So wird für die Mitglieder des Fördervereins transparent, wo die Beiträge und Spenden 
hingehen.

Ein letztes Thema der Versammlung ist die Neuorganisation der Fundgrube. Die bisherige 
soll aufgelöst werden und durch ein Regalsystem etc. ersetzt werden. Der Vorstand vom 
Förderverein kümmert sich darum.

Ende der Sitzung um 20:51 Uhr. 

gez. Tanja Grotelüschen
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